
令和６年度 第８回（第 32 回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［教員］  

 

質問７ 本日の研修会の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・初めてみるモデルだったので、大変勉強になった。(中学校 10 年以上 20 年未満) 

・サイトの周知では、SNS 活用はどうでしょうか。Facebook でハッシュタグをつけると検索に引っかか

るし、YouTube での動画配信もいいかもしれない。クリアしなければならないことも多いかと思う

が、インターネット上で検索にヒットしやすくするのはバズることにつながることもあるかもしれな

い。そのためには、外部の広告代理店のような専門家の活用もよいのではないか。(小学校 10 年以上

20 年未満、中学校 5 年以上 10 年未満) 

・提供者の渡邉先生の優れたモデルやその実践について知れたこともためになった。それに加えて、そ

の後の協議の柱として、どこまで統一か？ファシリテーションは？教科書は？などの協議で参加され

た他県の熟練の先生との交流がとても有意義であったと思う。大変勉強になった。 (小学校５年以上

10 年未満) 

・モデル授業すごく参考になった。(中学校５年未満) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


